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Ata número um barra dois mil e vinte e um 
 
-----Aos dezasseis dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício Casa da Cultura, da 

Junta de Freguesia, com cinco pontos da ordem de trabalhos:  ---------------------------

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; --------------------------------------------------------------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades de dois mil e vinte. ---------------------------------------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação. -----------------------------------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e aprovação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e um. -----------------------------------------------------------

-----Quinto ponto: Apreciação, discussão e aprovação do Aditamento ao Contrato 

InterAdministrativo de Delegação de Competências. ---------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e dez minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, 

José Carlos Gaspar Carvalho de Avó, Marta Sofia Pereira Casimiro, Simão Pedro 

Oliveira Sansana da Silva, Paula Nunes Oliveira e em representação do Executivo a 

Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. ---------------------------------------

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. --------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia procedeu à leitura da correspondência recebida. --

-----Ofício da Presidente da Junta a apresentar os pontos para esta reunião da 

Assembleia de Freguesia e um outro ofício a solicitar a aprovação por minuta do 

Relatório de Contas e Relatório de Atividades de dois mil e vinte, da Primeira 

Revisão Orçamental de dois mil e vinte e um e do Aditamento ao Contrato 

InterAdministrativo de Delegação de Competências. ---------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria questionar sobre 

assuntos da freguesia ou colocar alguma pergunta ao executivo. ------------------------

-----Prosseguiu a Presidente da Assembleia, perguntando se alguém queria 
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apresentar congratulações, saudações. ---------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia apresentou uma saudação ao vinte e cinco de Abril  

e ao primeiro de maio que constará em anexo. ----------------------------------------------- 

-----A saudação foi votada e aprovada por unanimidade pelos presentes. -------------- 

-----De seguida, entrou-se no Período da Ordem do dia. ------------------------------------ 

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta. --------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

esclarecer os documentos apresentados. A Presidente da Junta prosseguiu, dizendo 

que é um documento que contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia 

desde a última Assembleia até à elaboração dos documentos apresentados. ----------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha alguma questão a 

colocar. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, passou-se ao segundo ponto: Apreciação, discussão 

e votação do Relatório de Contas e Relatório de Atividades de dois mil e vinte. ------ 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

explicar os documentos apresentados. A Presidente da Junta disse que o 

documento apresentado de Prestação de Contas e Relatório de Atividades do ano 

de dois mil e vinte foi feito com todo o rigor e transparência. -----------------------------

-----O membro José Avó alertou para um erro na página dez que irá ser alterado 

para o valor correto. -------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta e por unanimidade. ----------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia perguntou se algum membro tinha alguma 

declaração de voto. --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Não havendo intervenções, entrou-se no terceiro ponto: Apreciação do 

Inventário de todos os bens, direitos e obrigações patrimoniais e respetiva 

avaliação. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria intervir neste ponto 

que é apenas para apreciação. --------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta explicou que o inventário contém os bens patrimoniais 

da Freguesia, sendo actualizado actualmente com os bens entrados que foram 
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adquiridos desde a última aprovação pela assembleia, assim como os bens 

abatidos por não se encontrarem em condições de funcionamento. --------------------- 

-----Não havendo intervenções, passou-se ao quarto ponto: Apreciação, discussão e 

aprovação da Primeira Revisão Orçamental de dois mil e vinte e um. -------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se havia alguma inscrição para intervir 

neste ponto. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta pediu a palavra dizendo que a Revisão Orçamental é o 

valor da receita do ano de dois mil e vinte a transitar para o ano de dois mil e vinte 

e um, dividido pelas várias rubricas da despesa. ---------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo aprovado por 

minuta e por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia apresentou uma declaração de voto que constará 

em anexo. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Passou-se ao quinto ponto: Apreciação, discussão e votação do Aditamento ao 

Contrato InterAdministrativo de Delegação de competências. ---------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

explicar os documentos apresentados. A Presidente da Junta disse que o 

documento apresentado de Aditamento ao Contrato Interadministrativo foi 

enviado pela Câmara para apreciação e votação. Terminada a votação, deverá ser 

feita a Certidão da Deliberação da Assembleia de Freguesia e remetida para aquele 

órgão autárquico. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----O membro Simão Silva questionou a Presidente da Junta se a verba que estava 

destinada ao almoço anual dos idosos vai ser atribuída com a pandemia ou irá ser 

retirada. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Junta respondeu que está referida no contrato e, caso não se 

realize, futuramente poderá ser devolvida à Câmara Municipal (se as iniciativas 

programadas, por algum motivo, não se realizarem). --------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta e por unanimidade. ----------------------------------------------------- 

------A Presidente da Assembleia questionou se existia alguma declaração de voto, 

mas ninguém a apresentou. -----------------------------------------------------------------------
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-----Na última parte, a Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para 

intervir. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------O munícipe Mário Silva inscreveu-se para falar. Primeiro, manifestou o 

desagrado e aborrecimento com a obra que está a acontecer no Parque das 

Merendes, nomeadamente o corte das árvores que dobrou o ferro das coberturas, 

apesar de não ser da competência da Junta de Freguesia. Segundo, o Aterro 

Sanitário continua aberto, por isso questiona se a Câmara Municipal de Almeirim 

não estará a receber dinheiro para o manter aberto, excluindo a freguesia da 

Raposa que não está a receber nada, mas fica com os problemas do seu 

funcionamento. -------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Assembleia deu a reunião por encerrada quando eram vinte e uma 

horas e quarenta minutos e eu, Tiago Miguel Fernandes Jesus, na qualidade 

Primeiro Secretário da Assembleia de Freguesia, a redigi e depois de lida e 

aprovada vai ser assinada por todos. ----------------------------------------------------------- 
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